
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２５年度 第８回学校運営協議会会議録 

日 時 平成２５年１１月１９日    １６時３０分 ～ １８時 

場 所 誠之小学校 校長室 

出席者 

前田 元 統括指導主事 

砥抦敬三  鮫島明良  小倉芳彦  笹沼健一     

辻 利恵  大橋玲子  西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 西田義貴 

議題 

○第７回校運営協議会記録 確認 

１ 教育指導課より 

 ○次年度実施予定の報告会について 

 ○その他 

２ 学級運営の充実について 

３ 誠之小学校の「特色ある教育活動」について 

４ その他 

 

○第７回学校運営協議会記録 → 承認 

 

概要 

１ 教育指導課より・・・前田統括指導主事より説明 

 ○次年度実施予定の報告会について 

  ・来年２学期、コミュニティスクールに関する報告会、開催予定。報告する対象は、区内小学

校関連の教職員、保護者等。 

  ・協議会からの要望・・・報告会開催のコンセプトを明確に示してもらうことで準備していき

たい。 

 ○その他 

  ・誠之小学校改築については、来年度検討委員会を立ち上げる予定と聞いている。 

  ・協議会、地域の要望・・・以前にも改築の話が出ていたが立ち消えになっているので、今回

は、半端な形になっては困る。実現に向けて段取りをしっかりし

てほしい。前回は、どの点が困難だったのかをよく考えてほしい。 

               所管部署に伝えてほしい。 

 

２ 学級運営の充実について・・・校長より説明 

  ・学期末に向けて、教科指導や学級経営の一層の充実を図るため、講師配置を実施予定。 

 

３ 誠之小学校の「特色ある教育活動」について 

  ・本校の歴史や伝統に関するカルタ作成については、来年度、作成準備(調査・研究等)のため

の予算を要望している。周年行事との関連の中で、今後具体的に詰めていく。 

  ・副読本については、周年に向けての活動になる可能性もあり。 

  ・外国語活動を徹底させたり、言語活動の充実を極めたりするなどして、本校独自の特色を打

ち出すことを考えていかなければならないのではないか。次年度の教育課程編成や学校の経

営方針とも関わるので、十分考慮・検討の上方向付けを明確にしていく。 
 

４ その他 

 ○放課後の「こども広場」等、教育課程外の区の取り扱いについて 

・どこが管轄しているか分かるような資料を、校長が次回提出。 

 



 


